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Me voy feliz y con muchas ganas de estar en Barcelona&quot;, expuso Pedro de la Rosa en
Jerez. Los tests se han centrado en analizar los nuevos compuestos de los neumáticos Pirelli,
hacer pruebas de los mapas motor y simulacros de arrancada.Leer todo el artículo »Motor.es
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